

Réinsertion

L. C. C., Argentine

15/07/2012

Notre fille aînée avait eu des ennuis de santé qui l'avaient écartée du travail. Déjà guérie, elle avait du mal à se réinsérer dans le monde du travail et cela la touchait profondément. Nous avons confié cela à saint Josémaria et une semaine plus tard elle a trouvé un travail intérimaire dans le bureau d'un ami. Sa belle prestation et son esprit d'équipe sont un atout pour être retenue à un poste fixe. Aussi,

persévérons-nous dans notre demande sans hésiter : l'intercession de saint Josémaria est puissante surtout s'il s'agit d'un souci de travail.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/reinsertion/> (13/01/2026)